
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.04.2024 im Natureum 

 

Beginn 15:00 Uhr – Ende 16:10 Uhr /   Teilnehmer: 25 

 

TOP 1 

Elli Sommer begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2 

Das Protokoll vom 10.05.2023 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 

Mit einem Dank an die Mitglieder des Fördervereins für deren fortlaufende Unterstützung leitet Elli Sommer 

ihren Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres ein. Mit etwa 700 Arbeitsstunden hat sich der 

Förderverein beim Natureum eingebracht und neben der Unterstützung bei den zahlreichen Events auch eigene 

Projekte angeschoben wie die Anlage eines Barfußpfads, den Bau eines Insektenhotels oder das Streichen von 

Pavillons im Außengelände. 

Auch Lars Lichtenberg bedankt sich für die allzeit gute Zusammenarbeit und gibt einen ausführlichen Bericht 

über die zahlreichen Events des vergangenen Jahres, die immer vom Förderverein unterstützt wurden. Der 

laufenden Sonderausstellung „Flieger – Eroberung des Himmels“ bescheinigt er einen guten Start und stellt für 

das kommende Jahr eine Insekten-Ausstellung in Aussicht. Zufrieden äußert er sich auch zum gelungenen 

Tausch des alten Museums-Mobils gegen ein fabrikneues E-Mobil. 

 

TOP 4 

Schatzmeister Wolfgang Dreher erläutert den vorliegenden Kassenbericht (s. Anlage), der mit einem Bestand 

von 3.986,64 € abschließt. Für das kommende Jahr werden ähnliche Einnahmen erwartet. 

 

TOP 5 

Die Kassenprüfer Sigrid von Borstel und Ingo Voss haben die Kasse geprüft und keinerlei Beanstandungen 

festgestellt. 

 

TOP 6 

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt. 

 

TOP 7 

Der von Wolfgang Dreher vorgetragene Wirtschaftsplan für 2024 (s. Anlage) wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 8 

Da auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge als Beisitzer gemacht werden, werden Melanie Borgstädt und Rolf 

Gemmel in ihren Ämtern bestätigt. Beide nehmen die Wahl an. 

 

TOP 9 

Zur Wahl der Kassenprüfer werden Ingo Voss und Lisa Heinsohn vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Beide 

nehmen die Wahl an. 

 

TOP 10 

Lars Lichtenberg bestätigt, dass die Mitgliederbroschüre „Natürlich informiert“ zeitnah in Druck gehen wird. 

Lars Lichtenberg und Elli Sommer stellen den „CUX-Verein“ vor, eine Rubrik der Niederelbe-

Zeitung/Cuxhavener Nachrichten, wo sich Vereine vorstellen und mit aktuellen Meldungen einbringen können. 

 

Mit einem Dank an die Mitgliederversammlung schließt die Vorsitzende Elli Sommer die Sitzung. 

  



 

 

 

  

 

 

  

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

  

  

 

 
 

 

 
 

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


